

# Tierarztpraxis Bustamante lässt einen Blick hinter die Kulissen zu

## Tag der offenen Tür beantwortet viele Fragen / Hufbeschlagsschmied Dirk Fischer zeigt sein Handwerk

**HUDE (JUL).** Einen nicht ganz alltäglichen Blick hinter die Kulissen bot am vergangenen Sonntag der Huder Tierarzt Gonzalo Bustamante. Er öffnete seine Praxis einen Tag lang für Besucher. Bustamante ist bereits seit zwölf Jahren in Hude ansässig.

Fragen rund ums Tier und um die Tiermedizin wurden beantwortet. Fachvorträge und Vorführungen rundeten das Programm ab.

So zeigte etwa Hufschmied Dirk Fischer „live“ sein Können. Er konnte sich über viele neugierige Zuschauer freuen, die ihm über die Schulter schauen wollten. Der traditionelle Handwerksberuf hat seinen Reiz nicht verloren.

Doch auch Hunde- und

Katzenbesitzer kamen auf ihre Kosten. So wurden etwa die Kunst der Hundemassage präsentiert und die Akkupunktur für Haustiere anschaulich erklärt.

Dr. Heike Dongus demonstrierte in einem Fachvortrag, welche Impfungen bei Tieren notwendig sind und unterlegte ihre Erklärungen mit zahlreichen Dias.

Die Besucher der Huder Tierarztpraxis konnten sich zudem mit selbstgebackenem Kuchen oder verschiedenen Suppen stärken.



Hufschmied Dirk Fischer zeigte in der Tierarztpraxis Bustamante sein Können und freute sich über interessierte Besucher.